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               登山道の立ち枯れ撤去作業についての感想

　上野原市の山間部におけるハイキング等の登山道には、寿命や病害虫被害および

落雷等の外的要因で立ち枯れする樹木が目立つ。

　市が推奨している登山道近傍にも立ち枯れが多く見られ、朽ちた枝の落下や倒壊

の危険性があり、登山者に偶発的被害を与える可能性が考えられる。

　地権者の管理下にあるとは言え、登山道上の立ち枯れは撤去することが望ましい

と判断し、有志一同はコヤシロ山周辺で大小27本の立ち枯れを伐採した。

　今後も利用者の安全確保の観点から、倒木を含む立ち枯れ撤去は積極的に実施

して行く必要性を感じる。

　カツミさんに重いワイヤーを運んでもらいました

作業中 作業後

登山道整備に10数年前から協力を頂いているカツミさんのコメントです


